



## Regierungsratsbeschluss vom 20. April 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung «Mémoire, Art et Forêt – Bonfol» Projekt «Land-Art» mit Mario Botta

---

P210078

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung «Mémoire, Art et Forêt - Bonfol» einmalig für das Projekt Land Art mit Mario Botta einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 300'000, unter der Voraussetzung, dass die Finanzierung des geplanten Vorhabens zustande kommt.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat der Stiftung «Mémoire, Art et Forêt - Bonfol» für das Projekt Land Art mit Mario Botta einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 300'000 Franken bewilligt. Die Stiftung schafft mit der begehbaren Landschaftsbrücke des Architekten Mario Botta, die auf der sanierten Chemiemülldeponie im jurassischen Bonfol bis 2023 anstelle der Stützmauer der Abbauhalle entstehen soll, einen Ort der Erinnerung, des Wandels und der Reflexion sowie einen Anziehungspunkt für Natursuchende und künstlerische Aktivitäten. Das Projekt Land Art verdeutlicht die Geschichte der Sanierung und regt die Besucherinnen und Besucher zu Gedanken zur Umwelt und zu verantwortungsvollem Handeln an.

